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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １２ 

令和 ４年１１月２４日 

午前・午後 ２時１０分    

議会名 令和 ４年 第６回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号   ３番       神宮次秀樹 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１、農業委員及び農地利用最

適化推進委員の選出方法とそ

の役割等について 

（１）選出方法について 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２）役割等について 

 

 

 

 

 

 

（３）関連する課題について 

 

 

 

 

 

 

 

①平成２８年に選出方法が変更されましたが、その

経緯、経過について伺います。 

②現状の制度になってからの効果について伺いま

す。 

③農業委員と農地利用最適化推進委員のそれぞれの

審査基準について伺います。 

④今年度再募集が行われていますが、現状の選出方

法における課題について伺います。 

 

①報酬が同額となっておりますが、農業委員と農地

利用最適化推進委員それぞれの役割について伺い

ます。 

②報酬以外に支給されるもの、市長が定める額を能

率に係る報酬として加算するものについて伺いま

す。 

 

①耕作放棄地解消に向けての農業委員及び農地利用

最適化推進委員並びに行政の取組について伺いま

す。 

②農地での太陽光発電との併用の現状について伺い

ます。 
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２、中山間地域の豊かな自然

環境の保全について 

 

①中山間地域の山・川・平地の自然環境の現状をど

のように捉えているか伺います。 

②中山間地域の豊かな自然環境を保全していくため

の施策について伺います。 

③中山間地域の豊かな自然環境の保全の一環とし

て、水族館的な展示スペースを提案いたしますが

如何でしょうか。 

 

 

 


